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  令和２年９月定例教育委員会会議 

 

１．日 時 

  令和２年９月２９日（火）午後１時００分～午後３時００分 

 

２．場 所 

  河内長野市役所７階 行政委員会室 

 

３．出席委員 

  松本教育長、澤田教育長職務代理者、嘉名委員、藤本委員、尾上委員 

 

４．会議録署名委員 

  松本教育長、澤田教育長職務代理者、藤本委員 

 

５．事務局出席者 

宮阪教育推進部長、小川生涯学習部長、中田教育推進部理事、安田教育推

進部理事、山崎教育総務課長、生田教育指導課長、大谷教育指導課参事、篠﨑

教育指導課参事、二井文化・スポーツ振興課長、伊藤文化財保護課長、森地域教

育推進課長、有村図書館長、武本教育総務課長補佐、帯屋教育総務課庶務係

長 

 

６．会議要録 

 開 会 

  松本教育長 

ただいまより教育委員会会議を開催することといたします。 

それでは、出席委員が定足数に達しておりますので、令和２年９月定例教育委

員会会議を開会いたします。 

 

（1）前回会議録の承認 
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   松本教育長 

８月の会議録について、何かご異議、ご質問などございませんか。 

特にご異議等がありませんでしたので、８月の会議録を承認することといたします。  

 

（2）署名委員の指名 

松本教育長 

今回の会議録の署名は、私のほかに澤田教育長職務代理者と藤本委員にお願

いします。 

 

澤田教育長職務代理者、藤本委員 

   了解しました。 

 

（3）教育長報告 

松本教育長 

次に教育長報告にうつります。 

８月２８日から９月２８日までの間の活動、主なものを申し上げます。 

まず８月２８日金曜日は、鬼ガールの試写観覧に行ってまいりました。 

９月１日火曜日は、午前中に市部長会、新型コロナウイルス対策本部会議に

出席しました。午後からは、市議会本会議、福祉教育常任委員会に出席しました。

委員会ではＧＩＧＡスクールに係る財産取得の件を諮り、同日市議会にて承認い

ただきました。 

２日水曜日は、市長および教育委員会の意見交換会がございました。 

４日金曜日は、市校長会に出席しました。 

９日水曜日は、庁議に出席しました。 

１０日木曜日、１１日金曜日は、市議会本会議に出席しました。 

また１１日金曜日は、市教頭会に出席しました。 

１２日土曜日は、ラブリーホールで奥河内音絵巻を観覧しました。 

１５日火曜日は、福祉教育常任委員会に出席しました。 

１６日水曜日は、予算常任委員会に出席しました。 
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１９日土曜日は、ラブリーホールで行われた奥河内映画祭に参加しました。 

     ２３日水曜日は、決算常任委員会に出席しました。 

     ２５日金曜日は、市議会本会議に出席しました。 

     ２６日土曜日は、中学校体育大会に出席しました。 

以上、教育長報告を終わります。市議会定例会の一般質問に係る詳細は後ほ

ど事務局より説明いたします。 

何かご質問はございませんか。 

ではつづいて、各委員から報告事項、情報提供をお願いいたします。 

 

藤本委員 

先日、東中学校の体育大会に視察に行ってまいりました。 

校長からは、ラジオ体操がきれいに揃っているので是非とも見てくださいとの話であ

りましたので拝見しましたが、はじめる前に、このことについて生徒たちを褒めている場

面がありましたので、その結果がでているのか、確かに非常に揃っており、手の指まで

伸びたきれいな体操で、感動しました。 

 

嘉名委員 

私は長野中学校に行ってまいりました。 

長野中学校は校庭が小さいので、子どもたちへのソーシャルディスタンスをとると、

保護者席が立ち見になってしまうという感じでしたけれども、学校でいろいろと工夫さ

れていました。 

例えば、棒を持って走るなどの物を持って行う競技などでは、終わると必ず手を洗

わせるなどや、退場門を２つ設けて、そういう物を持った時は、その手洗い場の退場

門に向うなど、非常に工夫をしていたと思います。 

  

澤田教育長職務代理者 

私は千代田中学校に行ってまいりました。 

千代田中学校も完璧にコロナ対応をしていて、校長は、生徒たちの方が順応が

早いと話をされていました。 

内容も工夫していて、全員が参加できるようなリレーを中心にして、団体競技を無
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くしたりしていました。昔の陸上競技大会に近い形だったと思いました。 

 

松本教育長 

ありがとうございました。これで教育委員報告を終わります。 

 

（4）議事（要旨） 

松本教育長 

それでは、本日の案件に入ります。 

議案第３２号「河内長野市教育委員会事務局組織規則の一部改正について

の説明をお願いします。 

  

山崎教育総務課長 

議案第３２号「河内長野市教育委員会事務局組織規則の一部改正につい

て」ご説明いたします。 

本件につきましては、総務部資産活用課の債権管理事務に従事する職員につ

いては、生涯学習部地域教育推進課の債権管理に関する事務に従事させるため、

教育委員会事務局事務職員の職を併任しているところでございます。 

人事異動の内示の際に、各職員について併任先を示していますが、一方で、総

務部に属する主査以下の職階の者については、河内長野市事務文書条例施行

規則第１１条の規定にもとづき、総務部長がその配属を定めることとなっていること

から、債権管理事務に従事する職員については、すでに異動内示の際に、実質的

に所属課・係が定まってしまっており、総務部長の人事配置の権限に一定の制約を

かけてしまう状況になっています。 

この状況を是正するため、資産活用課の債権管理事務に従事する職員について

は、その併任について改めて発令することなく、生涯学習部地域教育推進課の債

権管理に関する職につくというものでございます。 

説明は以上でございます。ご審議の上ご承認賜りますようよろしくお願い申し上げ

ます。 

 

  



5 

 

松本教育長 

ただいまの説明につきまして、ご異議等ありましたらお願いいたします。 

 

澤田教育長職務代理者 

併任の内容はどのようなものですか。 

 

山崎教育総務課長 

放課後児童会の負担金に関する債権の強制執行等を行う場合に、専門の職

員によるフォローやアドバイスなどを得たりしているものです。 

 

松本教育長 

それでは他にご異議等がないようですので、議案第３２号「河内長野市教育委

員会事務局組織規則の一部改正について」を承認といたします。 

引き続き、議案第３３号「河内長野市社会教育委員会議規則の一部改正に

ついて」の説明をお願いします。 

 

二井文化・スポーツ振興課長 

それでは、議案第３３号「河内長野市社会教育委員会議規則の一部改正に

ついて」のご説明いたします。 

本件につきましては、河内長野市社会教育委員会議において、新型コロナウイル

ス関連肺炎の感染症拡大などの不測の事態に際しての会議開催方法の見直しや、

学校の小規模化対策における学校と公民館の複合化実施等の新たな社会教育

の課題解決に際しての専門家の招致や専門事項を調査・研究させるための部会を

設置するために、規則の改正を行うものでございます。 

内容としましては、会議の招集につきましてこれまで年４回、日時を定めて招集し

てまいりましたが、これを「必要に応じて」と改めることでございます。 

また、特別の事由がある場合は、会議に替えて書面での議決を可能とすることで

す。 

次に、議長が必要と認める時は、学識経験者等に会議への出席を求め、その説
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明または意見を聞くことを可能とすることです。 

最後に、会議は専門の事項を調査・研究させるために部会を置き、会議に審議

の状況および結果を報告させるものとすることであります。 

施行予定日は公布の日を予定しております。 

説明は以上でございます。ご審議の上ご承認賜りますようよろしくお願い申し上げ

ます。 

 

松本教育長 

ただいまの説明につきまして、ご異議等ありましたらお願いいたします。 

ご質問、ご異議等がないようですので、議案第３３号「河内長野市社会教育委

員会議規則の一部改正について」を承認といたします。 

引き続き、議案第３４号「河内長野市立小学校の令和３年度大阪府新学力

テスト（小学生すくすくテスト）への参加について」の説明をお願いします。 

 

生田教育指導課長 

それでは、議案第３４号「河内長野市立小学校の令和３年度大阪府新学力

テスト（小学生すくすくテスト）への参加について」ご説明いたします。 

本件につきましては、大阪府教育委員会が令和３年度から実施する、新学力テ

スト、小学生すくすくテストと言いますが、これへの参加について承認を求めるものでご

ざいます。 

この新学力テストにつきましては、子ども達一人一人が学びの基礎となる言語能

力や読解力、情報活用能力等を向上させ、これからの予測困難な社会を生き抜く

力を着実に身に着けることを目的として、大阪府教育委員会が実施するものでござ

います。テスト及びアンケートを実施し、結果や分析等から、子ども、家庭、学校、市、

教育委員会及び大阪府教育委員会がそれぞれ取り組みの充実に努めるものであり、

本市といたしましても本テストを活用して、各学校の状況を把握し、適切な指導助

言を行うとともに、今後の教育施策の充実、改善を進めていきたいというふうに考え

ております。 

大阪府教育委員会から実施要綱がでておりますので、資料として作成しておりま
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す。その中で、２.テストおよびアンケートの内容等という項目がございます。対象は小

学校の第５学年、第６学年全児童になります。実施内容につきましては、５年生

では国語・算数・理科および教科横断的な問題に取り組みます。それから６年生で

は教科横断的な問題というものに取り組むことになっております。 

この教科横断的な問題というものについては、特定の教科の枠にとらわれず、複

数の文章や資料から情報を読み取ったり、問いに対して判断の根拠や理由を明確

にして、自身の考えを表現したりする力を問う問題となっております。大阪府教育委

員会からは問題のサンプルの提供があり、私も確認してみましたが、全国学力学習

状況調査の B 問題に似ているのではないかという印象をもちました。この問題に加え

まして、児童それから教員にもアンケートを実施するということになっております。 

資料中、３.テストおよびアンケートの実施日、場所、時間という部分がありますが、

その中で実施日につきましては、令和３年５月２７日の実施となっております。この

日は全国学力学習状況調査の実施日と同日となっております。そのため、６年生

は全国学力学習状況調査と合わせて、この大阪府の新学力テストを受けることにな

ります。 

説明は以上となります。ご審議の上ご承認賜りますようよろしくお願い申します。 

 

松本教育長 

ただいまの説明につきまして、ご質問等ありましたらお願いいたします。 

 

澤田教育長職務代理者 

新学習指導要領の実施は、今年度の３月からということになりますが、この新学

習指導要領の非常に大きな主旨は、教科横断的な視点にたって子ども達の資質

能力の育成を行うことになっています。今回の指導要領の重要な点ではないかと思

いますが、それをふまえて大阪府が、教科横断的な内容をテストで評価する。そのこ

とによって新学習指導要領の主旨に沿っていくというようなことでの実施だと思います。

これに則って実施するということですし、結果やそれの公表など諸々のことについては、

これから慎重に検討していくということですので、本市においても是非参加して、この

主旨に合った学力向上を図っていくことが大事だと思います。 
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松本教育長 

澤田委員がおっしゃったように、教科横断的な問題というものに非常に興味があり

ますし、関心を集めるのではないかと思います。全国学力学習状況調査だけですと、

６年生で活用しようと思うと、もう中学生になっているという現状があります。 

問題解決能力というのは特に今言われており、横断的ということを重視して、重点

をおいて調べるということは、普段学校の教員の指導でもうたわれていますが、そのよ

うな観点を意識して取り組めるかどうかという点では、このようなテストがあると、やはり

それを意識した指導内容になってくるのではないかと思います。大阪府教育委員会

も良い所に目をつけたなと思っています。 

それと、もともとは中学校のチャレンジテストで注目されているのは、進学のための

資料にする、評価のいわゆる内申のために、公平化するために活用されていますが、

小学校はそのような活用はなされないことから、純粋に学力向上するための、子ども

本人の、自分の学習の定着度を計るというのもそうですし、それから教員の指導に生

かせるものと思います。もう少し言うと、５年生、６年生、中学校１年２年３年と、

これで毎年やるとかなり変化がみてとれ、教育施策に生かせるのではないかという思

いもありますので、参加する方向で良いと思います。 

ほかにご意見ありますか。 

 

藤本委員 

このテストはここに書いてあるように国語、算数、理科で各２０分ですね。それと

教科横断的な問題が４０分ですね。児童にとってもそんなに負担はないかと思いま

す。 

中学生は今まで全国学力学習状況調査やチャレンジテストがあったので、それを

基に統計をとったりし、その資料を基に生徒達の学力の変わり方、あるいは特に苦手

な傾向がよくわかりました。やはり小学校もそのようなものがあった方がいいかと思うの

で、これに反対する理由はありません。ただうまくこれを活用してもらって、児童の学力

の傾向がよくわかるようにしていただいたら、これは素晴らしいことだと思います。 
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尾上委員 

このような教科横断的な視点でのテストを実施するということは、非常にいいことだ

と思います。ただ、こういったテストに参加するとなると、準備であったり、当日の時間

調整、評価など、教員や学校に負担がかかってしまうのではないかと思いますが、実

際はどうでしょうか。 

 

生田教育指導課長 

子どもの学習の評価ということについては、すべての教科、教員がするということでご

ざいますので、このテストが新たな負担になるということはないと考えます。先ほど教育

長もおっしゃったように、小学校の教員は入試に関係ないからこそ、評価するというと

ころについて、曖昧さがでてしまうところもありますし、新しい指導要領になって、指導

していく新しいこともある中で、ひとつのヒントになるといいますか、教員にとっても非常

にプラスになるのではないかと思います。新たに負担を軽減するようなものとして、活

用ができるのではないかと考えております。 

 

嘉名委員 

テストすること自体は問題ないと思いますが、その活用の仕方については注意する

ところかと思いました。１０年ぐらい前に、大阪府が市町村別でテスト結果を公表し

たことがあって、それにより教育は北摂が良い、といった話が出たことがあったと思いま

す。あのような使われ方では良くないと思いますし、一方で全国学力状況調査の対

象が６年生ですのでその１年前に、しっかり学力を計っておくことは、教育の現場で

も指導の仕方などでも、活用する要素が非常にあるのではないかと思いますので、変

な使われ方さえされなければ、うまく利用していただければと思います。 

 

松本教育長 

全ての委員から賛成の意見をいただきましたので、議案第３４号「河内長野市

立小学校の令和３年度大阪府新学力テスト（小学生すくすくテスト）への参加に

ついて」を承認といたします。 

引き続き、議案第３５号「河内長野市指定文化財候補の河内長野市文化財
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保護審議会への諮問について」の説明をお願いします。 

 

伊藤文化財保護課長 

本件につきましては、河内長野市指定文化財候補である金剛寺の三十六歌仙

図に関する新たに発見された一文について、専門的見地から意見を求めるため、河

内長野市文化財保護条例第６条第３項に基づきまして、河内長野市文化財保

護審議会へ諮問を行うものでございます。 

今回の板絵につきましては、去る昭和５７年に三十六歌仙図三十一面の板絵

が市指定文化財にすでに指定されていること、それと額裏面の墨書きの内容が共通

していること、そのような点で、一連の作品であることが明らかであり、今回追加指定

を行い、一括して保存措置を行うことが適切であるということで、諮問するものでござ

います。 

今回の画像は、三十六歌仙図現存する筆頭ということで、柿本人麻呂像であり、

この分については大切な物ということで、別途保管されていたようです。三十六歌仙

のうち今回１枚増えまして３２枚になります。４枚欠くとはいいましても、三十六歌

仙図の板絵の価値を非常に高めることになるということで、大変大きな意義があるこ

とから、文化財保護審議会に諮問して、市の指定文化財にしたいものでございま

す。 

説明は以上です。ご審議の上ご承認賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

 

松本教育長 

ただいまの説明につきまして、ご異議等ありましたらお願いいたします。 

ご質問、ご異議等がないようですので、議案第３５号「河内長野市指定文化財

候補の河内長野市文化財保護審議会への諮問について」を承認といたします。 

次に報告案件に移ります。 

 

（5）報告案件（要旨） 

・報告第２６号「労働基準法第３６条に基づく労使協定の締結について」 

放課後児童会１２箇所における、労働基準法第３６条に基づく労使協定の
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締結について、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２５条第１項及

び教育長に対する事務委任等に関する規則第３条第１項の規定に基づき、令

和２年４月２８日付けで教育長が臨時で代理する議決を得た上で、今回実施

した旨報告し承認を得たもの。 

 

・報告第２７号「河内長野市立小中学校における携帯電話の取り扱いに関する方

針について」 

本市においては、小中学校における携帯電話の取扱いとして、児童生徒の携帯

電話の学校への持込みを「原則禁止」とするが、やむを得ない事情がある場合には、

個別の状況に応じて、一定の条件のもとで例外的に学校への持込みを認めるもの

とする方針を策定したので報告したもの。 

 

 

(6）その他報告（要旨） 

宮阪教育推進部長・中田教育推進部理事・安田教育推進部理事・小川生涯学 

習部長 

令和２年９月河内長野市議会定例会にかかる質問通告と答弁の要旨につい

て 

 （別添資料により説明） 

 

中田教育推進部理事 

わくわくビレッジ英語でＧＯ！について 

こどもえいご村について 

 （別添資料により説明） 

 

山崎教育総務課長 

ＧＩＧＡスクール構想における整備状況について（市立南花台小学校） 

 （別添資料により説明） 
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森地域教育推進課長 

「成人のつどい」の開催について 

早朝青色パトロール巡回の実施報告について 

 

有村図書館長 

河内長野市第4次子ども読書活動推進計画の素案について 

生活に役立つ図書館講座 

すぐに役立つ 読み聞かせボランティア講座 

図書館資料展示 

 

閉 会 

松本教育長 

  以上で９月定例教育委員会を閉会します。 
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令和２年１０月定例教育委員会開催日程 

 

１．日 時 

  令和２年１０月３０日（金） 午前１０時００分開催 

  ※開始時間については、審議案件の件数により変更あり。 

 

２．場 所 

  河内長野市役所７階 行政委員会室  
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教育長報告（令和２年８月２８日～令和２年９月２８日）  別 紙 

 

８月２８日（金） 

９月１日（火） 

 

 

 

９月２日（水） 

９月４日（金） 

９月５日（土） 

９月８日（火） 

９月９日（水） 

９月１０日（木） 

９月１１日（金） 

 

９月１２日（土） 

９月１５日（火） 

９月１６日（水） 

 

９月１９日（土） 

９月２３日（水） 

９月２５日（金） 

９月２６日（土） 

 

 

 

鬼ガール試写観覧（大阪市内） 

市部長会 

新型コロナウイルス対策本部会議 

市議会本会議 

福祉教育常任委員会 

市長及び教育委員会意見交換会 

市校長会（給食ｾﾝﾀｰ） 

人事関係業務 

人事関係協議 

庁議 

市議会本会議 

市教頭会 

市議会本会議 

奥河内音絵巻観覧（ﾗﾌﾞﾘｰﾎｰﾙ） 

福祉教育常任委員会 

予算常任委員会 

人事関係協議 

奥河内映画祭（ﾗﾌﾞﾘｰﾎｰﾙ） 

決算常任委員会 

市議会本会議 

中学校体育大会 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

令和２年９月定例教育委員会会議 

 

 

 

 

 

議  案  書 



 

 

 

令和２年９月定例教育委員会会議提出議案目次  

（議決案件） 

議案第３２号   河内長野市教育委員会事務局組織規則の一部改正に

ついて 

（説明担当 教育総務課・・・・・p.１） 

議案第３３号   河内長野市社会教育委員会議規則の一部改正につい

て 

（説明担当 文化・スポーツ振興課・・・・・p.４） 

議案第３４号   河内長野市立小学校の令和３年度大阪府新学力テス

ト（小学生すくすくテスト）への参加について 

（説明担当 教育指導課・・・・・p.７） 

議案第３５号   河内長野市指定文化財候補の河内長野市文化財保護

審議会への諮問について 

（説明担当 文化財保護課・・・・・p.８） 

 

（報告案件） 

報告第２６号   労働基準法第３６条に基づく労使協定の締結につい

て 

（説明担当 教育総務課・・・・p.１０） 

報告第２７号   河内長野市立小中学校における携帯電話の取り扱い

に関する方針について 

（説明担当 教育指導課・・・・p.１１） 

 



 

 

 

議案第３２号 

 

河内長野市教育委員会事務局組織規則の一部改正について 

 

 

河内長野市教育委員会事務局組織規則の一部改正については、次のと

おりです。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 令和２年９月２９日 

河内長野市教育長 松本 芳孝 

 

１ 



 

 

 

 河内長野市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則をここに公

布する。 

    令和２年  月  日 

河内長野市教育長       

 

河内長野市教育委員会規則第１３号 

河内長野市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則  

 河内長野市教育委員会事務局組織規則（平成２２年河内長野市教育委員

会規則第２号）の一部を次のように改正する。  

 第１５条を第１６条とし、第１４条の次に次の１条を加える。  

 （職員の併任）  

第１５条 次の表の左欄に掲げる市長部局の所属に配置される職員のうち、

同表の中欄に掲げる者は、別に辞令を用いることなく、当該職にある

間又は勤務し、若しくは従事する間は教育委員会事務局の職員に併任

されているものとみなすとともに、それぞれ同表の右欄に掲げる所属

及び職に任命されたものとする。この場合において、同表の左欄に掲

げる所属で複数の職を兼ねる場合は、その兼ねる職のうち、最も上位

の職に対応して同表の右欄に掲げる所属及び職に任命されたものとす

る。 

所属 所属における職  併任する所属及び職  

総務部資産活用課  課長及び債権管理を

担当する参事  

生涯学習部地域教育推進課

参事 

課長補佐及び債権管

理を担当する主幹  

生涯学習部地域教育推進課

主幹 

債権管理を担当する

係長及び主査  

生涯学習部地域教育推進課

家庭教育推進係主査  

 ２ 



 

 

 

 債権管理を担当する

副主査 

生涯学習部地域教育推進課

家庭教育推進係副主査 

債権管理を担当する

一般職員 

生涯学習部地域教育推進課

家庭教育推進係  

   附 則 

 この規則は、公布の日から施行する。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 



 

 

 

議案第３３号 

 

河内長野市社会教育委員会議規則の一部改正について 

 

 

河内長野市社会教育委員会議規則の一部改正については、次のとおり

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 令和２年９月２９日 

河内長野市教育長 松本 芳孝 

 

４ 



 

 

 

 河内長野市社会教育委員会議規則の一部を改正する規則をここに公布す

る。 

    令和２年９月  日 

河内長野市教育長       

 

河内長野市教育委員会規則第１４号  

河内長野市社会教育委員会議規則の一部を改正する規則  

 河内長野市社会教育委員会議規則（昭和３９年河内長野市教育委員会規

則第１号）の一部を次のように改正する。  

 第１条中「社会教育法」の次に「（昭和２４年法律第２０７号）」を加

える。 

第７条第１項中「年４回日時を定めて」を「必要に応じて」に改め、

同条中第２項を削り、第３項を第２項とし、同条に次の２項を加える。  

３ 前２項の場合において、やむを得ない事由により会議を開催すること

ができないときは、書面の回議をもって会議に替えることができる。  

４ 議長が必要と認めるときは、学識経験者等に会議への出席を求め、そ

の説明又は意見を聴くことができる。  

第１３条を第１４条とし、第１２条を第１３条とし、第１１条を第１

２条とし、第１０条の次に次の１条を加える。  

 （部会） 

第１１条 会議は、専門の事項を調査研究させるため、部会を置くことが

できる。 

２ 部会は、議長の指名する委員をもって組織する。  

５ 



 

 

 

３ 部会に部会長を置き、部会に属する委員の互選により定める。  

４ 部会長は、部会の会務を掌理し、部会における審議の状況及び結果を

会議に報告しなければならない。  

   附 則 

 この規則は、令和２年１０月１日から施行する。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 



 

 

 

議案第３４号 

 

河内長野市立小学校の令和３年度大阪府新学力テスト（小学

生すくすくテスト）への参加について 

 

 

河内長野市立小学校の令和３年度大阪府新学力テスト（小学生すくす

くテスト）への参加について議決を求める。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 令和２年９月２９日 

河内長野市教育長 松本 芳孝 

 

７ 



 

 

 

議案第３５号 

 

河内長野市指定文化財候補の河内長野市文化財保護審議会へ 

の諮問について 

 

 

河内長野市指定文化財候補として、次のとおり河内長野市文化財保護

審議会に諮問する。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 令和２年９月２９日 

河内長野市教育長 松本 芳孝 

 

８ 



 

 

 

河長教委文第２１６号 

令和２年１０月１９日 

 

河内長野市文化財保護審議会 会長 様 

 

河内長野市教育委員会 

 

河内長野市指定文化財候補について（諮問） 

 

 標記の件につきまして、河内長野市文化財保護条例第 6 条の規定に基づき、

下記のとおり諮問いたしますので、答申下さいますようお願いいたします。 

 

記 

１．諮問事項  

   河内長野市指定文化財の追加指定候補について 

    追加指定候補名称、員数 

板地著色 柿本人麻呂像（三十六歌仙図のうち 1面）（詳細別紙） 

  （既指定文化財名称、員数 

板絵著色 三十六歌仙図（昭和 57年 3月 19日指定 絵 2） 31面 

    に追加指定） 

２．目標年次  

令和２年度 

３．諮問理由 

河内長野市では令和２年度までに６３件の文化財を指定、また４件の

選定保存地域を選定し、保存活用を行ってまいりました。 

しかし、市内にはまだ数多くの貴重な文化財が存在します。市ではこ

れらの文化財の散逸を防ぐため、特に歴史的・美術的・学術的に価値の

あるものを新たに指定し、より一層の保存活用を推し進める所存です。 

今回諮問する指定文化財の追加指定候補である「板地著色 柿本人麻

呂像（三十六歌仙図のうち 1面）」は、昭和 57年に指定した「板絵著色 

三十六歌仙図」を構成している 1 面であることが明らかであり、本市に

とって重要な有形文化財（美術工芸品）であるため、専門的な見地から

意見をいただくために諮問いたします。 

 

９ 



 

 

 

報告第２６号 

 

労働基準法第３６条に基づく労使協定の締結について 

 

教育委員会事務局職員に係る労働基準法第３６条に基づく労使協定の

締結について、別冊３のとおり報告する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年９月２９日 

河内長野市教育長 松本 芳孝 
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報告第２７号 

 

河内長野市立小中学校における携帯電話の取り扱いに関する 

方針について 

 

河内長野市立小中学校における携帯電話の取り扱いに関する方針につ

いて、別冊４のとおり報告する。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年９月２９日 

河内長野市教育長 松本 芳孝 
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